



En el año 2007

Banesco prevé otorgar Bs. 181 millardos en créditos en el estado Mérida

La Junta Directiva de la entidad bancaria visitó la región. Se estima que los montos más importantes de la cartera de préstamos se dedicarán a actividades como la agropecuaria (65 millardos); créditos al consumo (45 millardos); salud (25 millardos) y construcción y adquisición de viviendas (15 millardos)

Ciudad de Mérida, estado Mérida.- Banesco Banco Universal, institución de capital 100% venezolano, destinará 181 millardos de bolívares para financiar diversas actividades en el estado Mérida. La información fue suministrada durante la visita de la Junta Directiva de la entidad bancaria a la región. Durante la jornada, los integrantes de la Junta Directiva sostuvieron reuniones con representantes empresariales, gremios y socios sociales.

Juan Carlos Escotet, presidente de la Junta Directiva de Banesco, precisó que el monto en préstamos para la región se destinará para los sectores agropecuario (65 millardos); créditos al consumo (45 millardos); salud (25 millardos); construcción y adquisición de viviendas (15 millardos); automotriz y autopartes (15 millardos); comercio (10 millardos); y turismo/recreación/ alimentos y bebidas el restante.

La cifra de 181 millardos de bolívares en cartera de créditos para clientes de la región, representa un incremento de 10% respecto con los 165 millardos registrados actualmente.

Entre las ventajas para los clientes de la región, mencionó el Programa Preferencial para Comercios del Estado que incluye el financiamiento para adquisición, remodelación y capital de trabajo, así como la afiliación e instalación de Puntos de Venta Banesco en forma inmediata.

En cuanto al apoyo crediticio para los merideños, se presentó un plan de financiamiento para la adquisición de vivienda, préstamos al consumo y créditos personales a más de 3.000 trabajadores que tienen su nómina en Banesco.

En la actualidad, Banesco cuenta con más de 60 mil clientes en el estado Mérida que realizan una cantidad superior a las 2,3 millones de transacciones al año. Los 760 comercios afiliados a la entidad bancaria registran Bs. 112 millardos en facturación.

En el estado Mérida, Banesco cuenta con 8 puntos de atención y 30 canales electrónicos (cajeros automáticos, dispensadores de chequeras y AutoServicio). Genera 126 puestos de trabajo de manera directa y cuenta con autonomía regional en las áreas de Ventas, Banca Agropecuaria, Banca Privada, de Empresas y en Crédito y Documentación.

Asimismo, el ejecutivo señaló que Banesco realizó el año pasado inversiones por 880 millones de bolívares en la región en diversos rubros como capital humano, mantenimiento e infraestructura de la red de atención, publicidad y responsabilidad social. Se estima que este año se invertirá una cantidad similar.

Escotet indicó que la inversión social de Banesco en Mérida fue de 311 millones de bolívares entre 2005 y 2006. Para este año se destinarán 40 millones para el Consejo de Publicaciones de la Universidad de Los Andes.

15/03/2007